



Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen ZVAD Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 16.02. bis 19.02.2024

Verkehrsgeschehen

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Wittenberg)

Am Freitagvormittag, den 16.02.2024, wurde auf der B 187 in Mühlanger eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt.

Es wurden insgesamt 860 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 40 km/h wurden 9 Verstöße festgestellt.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 73 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Freitagnachmittag, den 16.02.2024, wurde auf der B 6 bei Köthen auf Höhe der Abfahrt, welche Richtung Baasdorf führt, eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt.

Es wurden insgesamt 568 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h wurden 73 Verstöße festgestellt.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 132 km/h.

- Fahren und Fahrerlaubnis und unter Alkohol -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Sonntag, den 18.02.2024, gegen 00:15 Uhr wurde auf der BAB 9 auf Höhe der Anschlussstelle Dessau-Ost ein PKW Nissan festgestellt und durch die Polizeibeamten kontrolliert.

Bei der Überprüfung wurde festgestellt, dass der 20-jährige Fahrer nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis ist und er das Fahrzeug unter Einfluss von Alkohol führte. Ein durchgeführter beweissicherer Test ergab einen Wert von 0,5 Promille. Die Weiterfahrt wurde ihm daraufhin untersagt. Ein Strafverfahren und ein Bußgeldverfahren wurden eingeleitet.

- Verkehrsunfall -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Sonntag, den 18.02.2024 gegen 21:00 Uhr, kam es auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Dessau-Süd und Dessau-Ost in Richtung München zu einem Verkehrsunfall mit Personenschaden.

Ein 21-jähriger Fahrer eines PKW Audi befuhr die mittlere Fahrspur. Als er in die linke Fahrspur wechseln wollte, geriet er ins Schleudern und im Anschluss nach rechts von der Fahrbahn ab. Er kollidierte mit der rechts befindlichen Leitplanke. Unter Verlust der Kontrolle geriet das Fahrzeug wieder auf die linke Fahrbahn und schleuderte im Anschluss erneut nach rechts. Daraufhin kollidierte er mit dem 32-jährigen Fahrer eines PKW VW, welcher sich auf der mittleren Fahrspur befand. Der PKW VW wurde dadurch in die rechte Leitplanke geschoben. Beide Fahrzeuge waren nicht mehr fahrbereit. Beide beteiligten Fahrer wurden leichtverletzt in das Städtische Klinikum zur Behandlung verbracht. Gegen den Fahrer des PKW Audi wurde ein Strafverfahren eingeleitet.

- Positiver Drogentest bei Verkehrskontrolle -

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Samstag, den 17.02.2024, wurde in der Stadt Dessau ein PKW VW festgestellt und kontrolliert. Im Rahmen der Verkehrskontrolle wurde festgestellt, dass der 20-jährige Fahrer unter Einfluss von Betäubungsmitteln fuhr. Ein durchgeführter Test zeigte ein positives Ergebnis an, sodass die Weiterfahrt untersagt und eine Blutentnahme angeordnet wurde.

Gegen den 20-jährigen Fahrer wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet.

- Positiver Drogentest bei Verkehrskontrolle -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Samstag, den 17.02.2024, wurde auf der BAB 9 auf Höhe Anschlussstelle Wolfen in Richtung München ein PKW Mercedes-Benz festgestellt und kontrolliert. Im Rahmen der Verkehrskontrolle wurde festgestellt, dass der 26-jährige Fahrer unter Einfluss von Betäubungsmitteln fuhr. Daraufhin wurde die Weiterfahrt untersagt und eine Blutentnahme angeordnet.

Gegen den 26-jährigen Fahrer wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet.